

# L'ELSP intervient sur un accident de la route...

14/04/2023

Le mardi 11 avril 2023, en revenant de transfert, l'équipe de transfert de la Maison d'Arrêt de Strasbourg est intervenue sur un accident de la route, sur l'autoroute A4.

Les collègues ont aperçu un camion arrêté sur l'autoroute avec une voiture encastrée sous la remorque.

De nombreux débris jonchaient les voies de circulation.

Le chauffeur a arrêté le fourgon sur la bande d'arrêt d'urgence et les agents ont sécurisé les lieux et enlevés les débris des voies de circulation. Ils ont réglé la circulation.

Ils ont rassuré la conductrice qui était blessée, choquée et bloquée dans son véhicule jusqu'à l'arrivée des secours. La conductrice a dû être désincarcérée de son véhicule par les pompiers.



Photo de l'Est Républicain.

Après avoir été remerciée par les secours, l'équipe est repartie après avoir été mobilisée pendant 1 heure.

L'**UFAP UNSA Justice** de la Maison d'Arrêt de Strasbourg demande que les agents soient récompensés pour leur sang-froid, leur efficacité.

Le bureau local